



## **Renuevan convenio firmado en 2002**

### **Banesco otorgará Bs. 12,5 millardos en 5 años a Fe y Alegría**

**El grueso de los recursos se destinará a la construcción de la segunda etapa el Instituto Universitario San Francisco de Maracaibo (Bs. 7 millardos) y del Instituto Universitario Jesús Obrero de Barquisimeto.**

Banesco Banco Universal, en el marco de su programa de Responsabilidad Social, cuyos pilares fundamentales son la educación y la salud, suscribirá un convenio con Fe y Alegría por 12,5 millones de bolívares, los cuales serán entregados en un lapso de 5 años, a partir de 2007, con el fin de dar continuidad al equipamiento y ampliación de los institutos de educación superior de esta organización ubicados en Maracaibo y Barquisimeto.

En 2002, Banesco constituyó un fideicomiso por 10 millardos de bolívares los cuales fueron entregados durante 5 años a Fe y Alegría, con el propósito de ampliar y dotar al Instituto Universitario Jesús Obrero de Catia así como construir el Instituto Universitario San Francisco de Maracaibo y el Instituto Universitario Jesús Obrero de Barquisimeto. Hoy en día los tres centros de educación superior están en pleno funcionamiento con lo que se ampliaron las posibilidades de estudio para más de 4.500 jóvenes venezolanos.

El grueso de los recursos se destinará a la construcción de la segunda etapa el Instituto Universitario San Francisco de Maracaibo y del Instituto Universitario Jesús Obrero de Barquisimeto.

Nada más en el centro de educación superior de Maracaibo se invertirán 7 millardos de bolívares. En este segundo edificio de aulas estarán ubicados los laboratorios, así como espacios para dictar talleres y materias vinculadas a las carreras de informática y electrónica.

Actualmente, el Instituto Universitario San Francisco cuenta con un edificio de aulas y otro para funciones administrativas que fueron construidos con recursos de la Alcaldía de San Francisco y dotados por Banesco. La intención de las autoridades de este centro de estudios es ampliar la infraestructura a cuatro edificios.

A la fecha, reciben clases unos 2.300 alumnos y se espera que una vez concluidas las obras se duplique el número de estudiantes.

### **Breve historia**

El programa de Educación Superior de Fe y Alegría se inició en 1984 con un plan de profesionalización de docentes en ejercicio adscrito al Centro de Experimentación para el

Aprendizaje Permanente (CEPAP) de la Universidad Nacional Experimental Simón Rodríguez. Este instituto comenzó a funcionar con el nombre de Centro de Formación Padre Joaquín en el año 1991 y como Centro de Profesionalización de Fe y Alegría (CPFA) a partir del año 2003; este programa contaba, al cierre de 2005, con 850 participantes en todos los estados del país y para esa fecha habían egresado 250 licenciados en Educación, especializados en Trabajo, Gestión Educativa, Orientación Vocacional, Promoción Social, Educación Integral y Educación Preescolar, entre otros.

En 1973 fue creado el Instituto Universitario Jesús Obrero de Catia y en 1998 inició sus actividades académicas. Para el año 2005 habían egresado 1.763 TSU en las carreras de Contaduría, Educación, Mención Preescolar, Electrónica, Electrotecnia e Informática. Y contaban con una matrícula de 2.361 estudiantes.

La sede del IUJO Barquisimeto inició sus actividades académicas el lunes 20 de febrero de 2006, con un total de 484 estudiantes inscritos en el primer semestre en las carreras de: Contaduría, Informática, Educación Mención Integral y Educación Mención Preescolar.

El Instituto Universitario San Francisco fue autorizado por el ministerio de Educación Superior en 2004.